

2018年

年頭のごあいさつ

行政 Administration



島田市長
染谷 絹代

新年おめでとうございませぬ。健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。日頃から市政へのご支援・ご協力を賜り、心より厚く御礼申し上げます。

本年は、島田市にとって大変重要な事業が動き出す年となります。地域医療や災害拠点病院の役割を担う新市立島田市民病院建設事業は、2021年3月の開院に向け、本体建設工事に着手します。新東名島田金谷IC周辺地区開発事業は、アクセス道路などのインフラ整備に取りかかり、その開発の核となる賑わい・交流拠点施設の2020年春の開業を目指します。旧金谷中学校跡地活用事業は県と連携し、2020

年度中の開業を目指します。

そして「島田市緑茶化計画」のさらなる推進、念願の待機児童ゼロの実現などを目指します。また、3月20日には、蓬萊橋物産販売所等がオープンします。

市役所本庁舎につきましても、築55年の経過、建物・設備の老朽化や災害対応拠点としての役割を踏まえ、行政機能を十分果たせる庁舎として建て替えるの判断をしました。

4月からは「第2次島田市総合計画」がスタートします。今後の島田市の将来像「笑顔あふれる 安心のまち島田」を掲げ、島田への愛着や誇りを抱きつつ、安全・安心にいきいきと笑顔で過ごしていけることを実感できるまちとし

て、まちづくりの方向性や重点的な取り組みを示します。

本年も、私の市政運営における4つの基本姿勢「公平、公正で、市民の声が届く市政の実現」「情報開示」「広域行政の推進」「財政の健全化」は、揺らぐことはありません。真に必要なものを見極め、前例に捉われない柔軟な姿勢を持って、市民生活の好循環を促すよう市政運営に邁進します。市民の皆さまには市政への積極的なご参加をお願いし、共に支え合い、歩んでいく協働のまちづくりを推進します。結びに、この平成30年が皆さまにとりまして健康で素晴らしい年となりますよう心からお祈りし、私の新年のご挨拶とさせていただきます。





広報しまだ

Shimada



目次 CONTENTS

- 2 2018年 年頭のごあいさつ
- 4 まちの話だい
- 6 市政あらかると：防災標語コンテスト優秀作品決定／静大附属中学生徒が市政への提言書提出など
- 8 国保の財政状況
- 9 正しくお早めに 確定申告
- 10 しまだ情報：島田茶娘募集／「IPPIN」研究生募集／金谷宿大学学生募集／フェスタ島田 2018! など
- 13 新春恒例プレゼントクイズ
- 14 図書館だより
- 15 友好のかけはし
- 16 しまいく
- 17 スポーツ INFO
- 18 けんこうナビ (2月)
- 22 ハツラツらいふ
- 23 掲示板
- 24 便利帳 (2月)
- 26 彩りもう一品／緑茶化のススメ
- 27 市政羅針盤／みんなのひろば
- 28 島田人：大塚弘子さん

表紙 COVER STORY

「第59回初倉駅伝大会」が同地区内で行われ、48チーム288人が参加。初倉小をスタートした選手たちは、地元を走り抜け、タスキを仲間につなぎました。



島田市議会議長
ふくだ ただお
福田 正男

市 民の皆さま、明けましておめでとーうございませう。平成30年の輝かしい新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。日頃より、市議会活動に深いご理解と温かいご支援を賜り、心より厚くお礼申し上げます。

昨年5月には市議会議員の改選が行われ、新しく5人の議員が誕生いたしました。新人議員の活躍を期待するとともに、さらなる議会改革を進め、市民目線で政策を考えていく議会、市民に寄り添い市民に寄り添われる、市民のた

めの開かれた議会を目指してまいります。皆さまの益々のご支援をお願いいたします。

さて、今年第2次島田市総合計画のスタートの年であります。また、新市民病院建設の工事がいよいよ4月から始まる予定ですし、蓬萊橋お休み処のオープンも間近に迫っております。新東名島田金谷インターチェンジ周辺の賑わい交流施設の基本設計も着実に進めていくものと考えられます。他にも、大型プロジェクトが目白押しです。議会といたしましても、議員同

士活発な意見交換をし、より良い政策提案ができるように努力してまいります。当局とは、二元代表制の矜持を守りつつ、是々非々の立場で、常に緊張感を持って対処し、協調と対話を心掛け、お互い切磋琢磨し、市民の幸せの向上と島田市のさらなる発展に寄与したいと考えております。

本年も市議会に対しまして変わらぬご理解とご支援をお願い申し上げますとともに、皆さまのご健勝とご多幸を心から祈念し、年頭のご挨拶とさせていただきます。



国指定文化財 諏訪原城跡の「薬医門」から望む大井川と富士山